



Strasbourg, le 19 juin 2024

Parenthèse musicale : 3 jours de fête les 21, 22 et 23 juin

Les 21, 22 et 23 juin, Strasbourg célèbrera le passage à l'été, en musique.

Le 21 juin, la fête de la musique

En ouverture de ces 3 jours de festivités, la fête de la musique se déroulera au centreville de Strasbourg et dans ses quartiers, **dès 18h** et jusqu'à 23h15. La Ville de Strasbourg a lancé un appel à candidature pour inviter les musicien·nes, amateur·es ou confirmé·es, solo ou en groupe, à se produire sur scène.

Deux scènes découvertes proposeront de découvrir des artistes amateurs ou confirmés, sur la place Kléber et sur la place Gutenberg.

Place Kléber

18h : Joceline (pop) 19h : Pers (hip hop rap) 20h : Deaf Kids (rock punk)

21h: Pales (rock)

22h: Bonhomme (electro)

Place Gutenberg

18h : Zeyué (electro pop)

19h : Saint Evil Street (rock alter) 20h : Zweierspasch (hip hop) 21h : Trapoline (electro rock)

22h: Dudes of groove factory (funk)

Les scènes partenaires tenues par des associations et soutenues par la Ville de Strasbourg attendent les Strasbourgeois·es et visiteur·euses :

• Place Saint-Étienne : Carbonne 14 (electro)

• Place du Marché Gayot : St'artbourg (pop rock DJ)

• Place du Temple Neuf : Antipod (Reggae, hip-hop)

Square Louise Weiss: Merci beaucoup (electro, pop, funk, dj, disco)







• Place du Château : HCG (rock)

• Place Saint-Thomas : Ramène ta fleur (electro, disco, funk)

• Rue sainte Barbe : RBS (DJ, hip-hop / rap)

• Cour de l'Ancienne manufacture de tabac : Amadeus (electro)

• Place Grimmeissen : De la food (Global Bass)

Mais aussi, pour la première fois cette année, deux scènes partenaires seront proposées à Hautepierre et à la Meinau.

- Cour de la Maison du projet Meinau : Calima (oriental, flamenco, africain)
- Place André Maurois Hautepierre : Les sons d'la rue (rap, hip-hop)

La Fête de la Musique, c'est aussi une multitude d'initiatives individuelles de Strasbourgeois·es qui ont choisi de s'installer pour animer l'espace public, célébrer et explorer la musique sous toutes ses formes.

Prévention contre les violences sexistes et sexuelles : les « safer zones »

Pour que la fête reste une fête pour tous et toutes, la Ville de Strasbourg met en place le 21 juin, un dispositif de prévention afin d'éviter toute agression sexiste ou sexuelle. Tenus par les associations partenaires que sont *Dis bonjour sale pute*, *Ithaque, le Planning familial* et *Ru'elles*, des stands seront installés place d'Austerlitz et place Saint Etienne. Ils seront en même temps un lieu d'information où seront délivrés des messages de prévention et, surtout, des zones de répit et d'orientation où pourront se rendre celles et ceux qui se sentent en insécurité. Place d'Austerlitz, le dispositif sera renforcé par un espace permettant de mettre au calme et en sécurité les personnes qui en auraient besoin et de prendre en charge et accompagner les potentielles victimes.

Les 22 et 23 juin, la Symphonie des arts

Un programme riche en découvertes et en musique attend les Strasbourgeois·es et visiteur·euses le samedi 22 et le dimanche 23 juin au Jardin des Deux Rives. Toutes les animations sont gratuites.

En matinée, de 10h à 12h, des ateliers seront proposés par plusieurs associations et intervenant·es, pour découvrir la musique sous toutes ses formes : ateliers percussions, chant chorale, découverte des instruments d'un orchestre, ateliers beatbox ou encore loopstation, instruments en bois géants.







Dans le cadre verdoyant du parc, la journée se poursuivra avec un temps de piquenique, une sieste musicale à 14h et de nombreux concerts de groupes locaux à partir de 16h :

- Le samedi : Amor Blitz, BBCC, Ozma et, en soirée, le concert de l'Orchestre Philharmonique de Strasbourg.
- Le dimanche : Louise XIV, Mau, Grand Camino, JJH Potter et Maeva, avant le concert de Babylon Circus qui clôturera ce week-end de musique.

Plus d'informations sur le programme de l'été sur : <u>ete.strasbourg.eu/</u>

